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El fentanilo que se exporta a la Unión Americana es un fentanilo 

producido por cárteles de la droga, Éctor Jaime Ramírez Barba  

 

El Diputado Federal del PAN, Éctor Jaime Ramírez, en entrevista en Radio Cañón, aseguró que, “El 

problema de las muertes por fentanilo en la Unión Americana por opiáceo es muy grande y en México 

la primera señal de alarma se vio porque las farmacias de la frontera que colindan con Estados Unidos 

se encontró que con medicamentos que son controlados se vendían sin receta y además eran falsificados 

es decir que tenían fentanilo y otras substancias. La cantidad de fentanilo médico que se usa en México 

es 4.5 y la cantidad que la Marina incauto en lo que va de este año es de 1 mil 875, la conclusión es clara 

y contundente, el fentanilo que se está produciendo en México y que se exporta a la Unión Americana 

es un fentanilo producido por algunos cárteles de la droga”. 

 

 

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AFIBG6vFUylmiH8&id=75F18D3264FEE48F%213856&cid=75F

18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp 
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